

Rupture de conduite**La situation est en voie de normalisation**

La rupture de la conduite d'eau de la rue de l'Industrie a entraîné des coupures d'alimentation temporaires dans les quartiers voisins. La situation est maintenant rétablie sur une base provisoire, avec quelques problèmes de pression qui pourraient encore survenir d'ici mercredi matin. La circulation, interrompue sous le Tunnel devrait être rétablie mercredi vers 5h. Une soixantaine de personnes ont été mobilisées pour faire face à cet incident et à en minimiser les conséquences. La conduite en cause sera dans l'immédiat réparée, puis changée à court terme afin de garantir un approvisionnement de qualité aux habitants.

La rupture de la conduite d'eau qui s'est produite au bas de la rue de l'Industrie est en passe d'être maîtrisée. La distribution d'eau est maintenant rétablie sur l'ensemble du réseau dans les quartiers concernés (Industrie, Tunnel, Saint-Martin, rue Centrale). Seul un pâté de maison situé au bas de la rue de l'Industrie est encore privé d'eau, situation qui devrait prendre fin mercredi matin. Dans l'intervalle, des robinets ont été installés par les services communaux en face de l'Hôtel de Police pour les habitants qui subiraient des coupures d'approvisionnement. La réparation nécessite de se priver de l'apport du réservoir du Calvaire, ce qui peut entraîner quelques difficultés d'approvisionnement (baisse de pression, surtout dans les immeubles élevés, à-coups, eau troublée, etc.), mais sans engendrer de coupures. Il n'est donc pas nécessaire de procéder à une distribution d'eau aux habitants sur une grande échelle. Une alimentation normale devrait être rétablie mercredi matin, sous réserve de difficultés particulières dans la réparation de la conduite.

La circulation des véhicules individuels et des transports publics est encore interrompue entre la place du Tunnel et le bas de César-Roux, sauf pour les véhicules d'urgence, et le trafic est dévié. La circulation normale devrait être rétablie mercredi matin vers 5h. Il est toutefois possible que le bas de la rue de l'Industrie doive rester fermé pendant quelques heures de plus afin d'achever les travaux de réparation.

L'intervention sur le site a demandé la participation de collaborateurs de la police, des pompiers, d'eauservice, du service des routes et de la mobilité et de la protection civile lausannoise. Au total, une soixantaine de personnes sont mobilisées afin d'assurer les opérations nécessaires. Le concours d'entreprises privées de terrassement et de génie civil a aussi été sollicité afin d'accélérer les travaux de réparation.

Au moment de la rupture de la conduite et dans les minutes qui ont suivi, le flux d'eau est parvenu sur la place de la Riponne et a touché un bâtiment situé au Sud de la place, abritant la Poste, une banque et les locaux d'un syndicat. Des infiltrations se sont produites, traitées par les pompiers. Il n'est pour l'heure pas possible de connaître l'ampleur des dégâts au bâtiment concerné. Contrairement à ce qui a pu être affirmé, le Musée Arlaud n'a pas été touché par les eaux et n'a pas subi de dommages.



La conduite endommagée est une conduite en fonte grise datant d'une soixantaine d'années. Ce genre de conduites est susceptible de se rompre sous l'effet du temps et de l'usure. Dans l'immédiat, la conduite sera réparée à l'emplacement de la cassure. A court terme, elle sera changée sur une plus grande longueur afin de sécuriser complètement cette partie du réseau et de garantir un approvisionnement de qualité aux habitants. Un coût de l'ordre de 3 millions a été évoqué pour ces travaux urgents, sous réserve d'examen plus approfondi de l'état réel de la conduite.

Denis Décosterd
Chef de service développement de la Ville
et communication

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Olivier Français, Municipal, directeur des travaux**
- **Sébastien Apothéloz, chef d'eauservice, 079 444 03 23**

Lausanne, le 14 mai 2013